Medio	CNN Chile
Fecha	13-08-2012
Mención	Critican beneficio tributario. Habla Decano
	de Educación de la UAH.

Critican beneficio tributario

• Como un grave error calificó un grupo de casi 30 académicos, el beneficio tributario en educación que el Gobierno pretende entregar a familias. Habla -Ernesto Triviño, académico facultad educación UDP -Juan Eduardo García-Huidobro, decano de educación UAH - Harald Beyer, ministro de Educación -Jorge Manzi, director de Mide-UC Mención - Hacienda -Municipios -Pobreza -Reforma tributaria -Parlamento Imagen -Hinzpeter -Piñera Conduce: Matilde Burgos